



Leitbilder der Evangelischen Kirchengemeinde Moers - Hochstraß

L

EXPOSEE

Das Leitbild entstand 2003. Nach dem Elbhochwasser ist die Gemeinde Moers-Hochstraß eine einjährige Notpatenschaft mit der evangelischen Kirchengemeinde in Königstein im Elbsandsteingebirge eingegangen. Während einer Gemeindeaktion im Überflutungsgebiet begegneten wir diesem Bibelwort.

Die Gemeinde Königstein hatte es gerade als ihren Leitvers entdeckt. In dieser Notlage musste es sich nun das erste Mal bewähren.

Im Austausch über diesen Vers spürten wir, dass dieses Wort auch zu uns passt. Das hieraus entwickelte Leitbild verabschiedeten wir 2004.

Es dauerte jedoch noch etwa zehn Jahre, bis es im Gemeindebewusstsein verankert war. Ab ca. 2018 verwendeten wir die Kurzform „Entdecke dein Zuhause“. Seit 2024 – 20 Jahre nach der Beschlussfassung – steht es nun über unserem Eingang.

DAS PRESBYTERIUM

Leitbild der Evangelischen Kirchengemeinde Moers - Hochstraß

„In meines Vaters Haus sind viele Wohnungen“ (Joh. 14, 2)

Wir In meines *Vaters* Haus sind viele Wohnungen

Wir wollen Menschen zum „Vater“ einladen.

Die Liebe Gottes, wie sie uns in der Bibel begegnet, in ihrem Zuspruch und Anspruch an unser Leben, soll Maßstab und Motivation unseres Handelns sein.

In meines Vaters *Haus* sind viele Wohnungen

Wir wollen Menschen eine „Herberge“ auf ihrem Weg geben.

Es ist uns wichtig, dass Menschen durch unsere Gruppen, Kreise, Aktionen von Gottes Botschaft erreicht werden.

In meines Vaters Haus sind *viele* Wohnungen

Wir wollen in all unserer Unterschiedlichkeit zusammenstehen.

Wir sind uns bewusst, dass wir uns gerade in unserer Unterschiedlichkeit in Gaben und in Überzeugungen gegenseitig Korrektur und Ergänzung sind.

In meines Vaters Haus sind viele *Wohnungen*

Wir wollen unser Leben und unsere Wohnungen für Menschen öffnen.

Wir wollen miteinander Glauben und Leben teilen. (siehe 1. Thess. 2, 8)

In meines Vaters Haus sind viele Wohnungen

Wir wollen uns immer wieder bewusst machen, dass all unsere Kreise, Aktionen ...

nicht das Zuhause Gottes sind, sondern dass wir nur dazu einladen können. (vgl. Joh.1,46).